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議会で検討や確認をした結果

西黒田

道路について　農道整備に対する予算制度について 一般道路と農道と違いますので、要望にお応えできるように努力いた
します。
尚、道路の補修箇所が多くございますので、その点は要望の強い
（必要性の高い）所から行います。 産業建設

一般道路と農道では、所管部門や補助制度も違いますが、要望にお応えできるよう
努力いたします。

西黒田

西黒田地区のアンケートの中で、長浜に帰ってこられても交通の便
が悪く定住を考えておられないので、そういった面も考えていただき
たいです。

交通政策につきましても、これまで色んな議論もさせていただいてお
ります。
今のバス路線、デマンドタクシーについても解決していこうと思ってい
ます。
色んな、ご要望に対して議会も、答えていきたいと思います。

産業建設

現行のバス路線、デマンドタクシーのバランスを考慮しつつ、最善の方法を検討して
まいります。
西黒田地域に関して、市民の足として利便性の高いデマンドタクシーを充実させてい
くよう努力いたします。

西黒田

保育園の年末年始に希望保育がありますが、実際、希望しても「お
宅のお子様だけなので何とかならないのか」と園から返答されるとの
事。同じ園で希望保育の申し込みされてるのに拒否されるのはなぜ
か？園で働いてる方々の都合ではないか？
市役所では苦情は聞くが、具体的な対応の話もなく、我慢されてい
るだけです。

大変、ご不快な思いをされてる事をお聞きして、そういう事実がある
のか精査しお答えさせていただきます。

総務教育

教育委員会幼児課より、以下の回答をいただきました。今後、議会としても議論を深
めていきます。
＜幼児課＞
　「希望保育」は、年末年始等において保育を利用されるか保護者様に確認する趣
旨のものですので、お申し出をお断りするものではありません。このたびのご意見を
受け止め、保護者様の就労や生活の状況に寄り添い、信頼いただける園および保
育になるようよりいっそう努めてまいります。また、園・市の窓口でのご利用のお申し
出や相談に対しましては、丁寧に説明・案内することを改めて徹底します。

虎姫

特別養護老人ホームに入れない待機者が多くいる、待機者は何人く
らいいるのか。介護保険を払っているのに不平等でないか。

特養の待機者ですが今はわからないので、後に報告します。

健康福祉

特別養護老人ホームの入所状況につきましては、平成27年6月1日現在の調査結果
で、待機者数は述べ1,825人、実人数で618人となっています。介護保険は相互扶助
の制度であり、入所の必要性の高い方が優先的に入所できるよう、入所選考に関す
る基準に基づき入所決定がされています。

虎姫

宮部地域、姉川豪雨のとき宮部の地域が大変危険、最終は県の
責任ですが河川整備計画これまで一向に進んでいない。税金は
全国２２番で納めているのに、交付は４７番目です。市議会は
国から予算を取ってきなさい。宮部の現状をもっと見てもらい
たい、県に対して治水対策申し入れしてください。

産業建設 湖北圏域河川整備計画の早期策定と事業着手について、強く要望していきます。

虎姫

高時川にかかる橋「富永橋」は危険、改修計画はあるのか。そのほ
か改修するべき橋はどれくらいあるのか。

５０年以上経過した橋について調査されており、長寿命化対策が行
われている。

産業建設

富永橋については、1967年に架設され、橋梁長寿命化修繕計画に基づき点検済で
す。（直ぐに修繕を施す必要無しとの状況）

※計画概要（対象橋梁・基本的方針等）：長浜市ホームページ
http://www.city.nagahama.shiga.jp/index.cfm/6,29106,77,588,html

第６回市民の皆さんとの意見交換会における意見等に対し、議会において検討や確認等をするとした項目


